VISITA A LA SANTA IGLESIA CATEDRAL DE MÁLAGA

Por: Antonio Rueda

Desde la visita anterior (hace un par de años) había grandes deseos de realizar una nueva visita a la Catedral de Málaga (dado a la buena experiencia anterior) y así, el pasado 5 de julio, un nutrido grupo de socios, familiares y allegados de la Asociación de Veteranos del BBVA efectuamos una visita a la Catedral de Málaga, visita conjunta con otro grupo, coordinada y guiada por el compañero y socio Manuel Velasco, que durante varios años ejerció de guía-celador de la Catedral, antes de ser bancario.

Con la buena iluminación eléctrica y de las vidrieras, se pudo disfrutar y aprender de las expertas explicaciones de Manolo Velasco, con todo detalle, desde su construcción, exteriores, capillas, coro, órganos, salas del tesoro, así como puntos de vista y perspectivas que si no son enseñados, difícilmente pueden apreciarse, por mucho que se haya visitado la Catedral; reconociendo el gran valor religioso y artístico de la Catedral de la Encarnación, Santa Iglesia Catedral de Málaga.

La visita terminó en el Patio de los Naranjos, con los deseos y el propósito de transmitir la experiencia a otros compañeros, para, en lo posible, programar nuevas visitas.